

# *Grupos solidarios con Cuba celebran en Italia Victoria de Playa Girón*

---



**Imagen: Prensa Latina.**

Roma, 17 abr (RHC) La Asociación Nacional de Amistad Italia-Cuba -Anaic-, celebró el aniversario 64 de la Victoria de Playa Girón, al conmemorar la derrota de una invasión iniciada un día como hoy por el gobierno de Estados Unidos contra la Revolución cubana.

Entre otras actividades desarrolladas en muchos de los más de 70 círculos con que cuenta esa agrupación solidaria, se encuentra un programa especial para el canal Italiacuba, en Youtube, donde se realiza un recuento sobre ese hecho histórico y su significado, como primera gran derrota del imperialismo norteamericano en América.

Se destacó en la misma que en menos de 72 horas el pueblo cubano, bajo la dirección del Comandante en Jefe, Fidel Castro, logró aplastar una agresión organizada por la Agencia Central de Inteligencia (CIA), con la participación de una brigada compuesta por más de mil 500 mercenarios al servicio de Estados Unidos.

Esa gloriosa victoria fortaleció a nivel internacional el apoyo a la Revolución cubana, así como el rechazo a las acciones del gobierno norteamericano para tratar de destruirla, y a raíz de ese hecho en Italia se desarrollaron múltiples manifestaciones y se creó la Anaic, organización que también festeja en esta jornada sus 64 años. (Fuente: [Prensa Latina](#)).

---

<https://www.radiohc.cu/noticias/nacionales/381044-grupos-solidarios-con-cuba-celebran-en-italia-victoria-de-playa-giron>



**Radio Habana Cuba**